

NGO

ITB dan PELTI Kabupaten Pangandaran Gelar Sosialisasi Mini Tenis

Nanang Suryana Saputra - JABAR.NGO.WEB.ID

Aug 13, 2022 - 10:54



Sosialisasi Mini Tenis pada Siswa Siswi SD dan Guru Olah Raga Se Kabupaten Pangandaran (PHOTO: MISG /13/8/2022)

PANGANDARAN - Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat bersama Persatuan lawn tenis indonesia (PELTI) kabupaten Pangandaran, mengadakan Sosialisasi Mini Tenis bagi para Guru dan Siswa Siswi sekolah dasar di Kabupaten Pangandaran yang bertempat di salah satu Hotel di pantai timur, Sabtu (13/8/2022).

Kegiatan Sosial pengabdian kepada masyarakat ini di gagas oleh Institut Teknologi Bandung (ITB) dan yang menjadi ketua pelaksana kegiatan DR.Didi Sunadi, MPD. Acara di buka langsung oleh Sekertaris Umum PELTI JABAR Ir.Yusuf Efendi.

Hadir dalam acara tersebut Ketua PELTI Kabupaten Pangandaran Hj. Tini Nurmasari, S.sos, MM, Ketua KONI Kabupaten Pangandaran Agus Mulyana,ST, segenap Pengurus PELTI Jabar, serta intansi terkait, Dinas Pendidikan Pemerintah Kabupaten Pangandaran.

Acara ini pun bekerjasama dengan Kelompok keilmuan (KK) ilmu Keolahragaan, sekolah Farmasi dan Institut Teknologi Bandung.

Peserta Sosialisasi Mini Tenis di hadiri oleh perwakilan siswa siswi Sekolah dasar dan Guru Sekabupaten Pangandaran.

Dalam sambutannya Tini Nurmasari mengatakan Kegiatan ini bertujuan memberikan pemahaman kepada kalangan siswa siwlswi usia dini dan para guru pembimbing olah raga di kabupaten Pangandaran terkait Mini Tenis.

" Ini merupakan Tahap awal untuk Memperkenalkan olah raga Tenis Mini di Kabupaten Pangandaran, kami berharap olah raga Mini Tenis bisa dikenal dikalangan siswa siswi dan guru, untuk mendapatkan ilmu keolahragaan Mini Tenis, sehingga bisa di implementasikan di sekolah masing-masing, dan bisa berprestasi di masa yang akan datang" katanya.

Sementara Yusuf Efendi Selaku Pengurus PELTI Jabar juga berharap, kegiatan ini tidak sampai disini, ini merupakan tahap awal, Ini sangat bagus untuk menggali sekaligus memupuk semangat dan potensi keolahragaan kaum Milenial/usia dini yang ada di Kabupaten Pangandaran.

" Kami selaku pengurus PELTI Jabar berharap, agar Pengurus Cabang PELTI Kabupaten Pangandaran yang baru dilantik beberapa waktu lalu, bisa menjadi motor penggerak perolahragaan Mini Tenis di Pangandaran, sehingga akan tumbuh dan berkembang, cikal bakal atlet Tenis yang berprestasi di masa yang akan datang dan bisa mengharumkan Kabupaten Pangandaran " kata Yusuf.(MISG)